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(le français suit) 
Automatic extension period for the authority to use grant funds now applies to Alliance grants 
As of May 9, 2022, Alliance grants are part of the funding opportunities that receive an automatic one-year extension, as per the Tri-agency guide on financial administration. This change applies to new and current Alliance grants.
Alliance grant recipients may also submit a request for an additional extension, on top of the automatic extension, for one calendar year (12 months) in cases of justified extenuating circumstances (i.e., extended leaves of absence during the grant period and/or uncontrollable delays to funded research activities). 
This change does not apply to joint funding opportunities, unless otherwise specified.  
[bookmark: x_x__Hlk101789583]If you have any questions, please contact alliance@nserc-crsng.gc.ca. 
 

La prolongation automatique de la période autorisée pour utiliser les fonds s’applique maintenant aux subventions Alliance 
[bookmark: x_x__Hlk102062229]À compter du 9 mai 2022, les subventions Alliance s’ajouteront aux possibilités de financement pour lesquelles une prolongation automatique d’un an est prévue conformément au Guide d’administration financière des trois organismes. Ce changement s’applique aux subventions actuelles et nouvelles.
Les titulaires d’une subvention Alliance peuvent aussi demander une prolongation supplémentaire pour une année civile (12 mois), qui s’ajoutera à prolongation accordée automatiquement, si des circonstances exceptionnelles le justifient (p. ex. congés prolongés accordés pendant la période de validité de la subvention ou retards inévitables dans les activités de recherche subventionnées).
À moins d’indication contraire, le changement ne s’applique pas aux possibilités de financement conjointes. 
Si vous avez des questions, veuillez nous envoyer un courriel à l’adresse alliance@nserc-crsng.gc.ca. 

